

La violence que la femme a subie a-t-elle à voir avec notre oppression ?

Est-ce une "victime" plus reconnue ?

L'état de guerre, nous le vivons tous les jours, et nous sommes habituées ? Habituées à encaisser, à baisser la tête. Mais jusqu'à quand ? Qu'espère-t-on, que les hommes bhangent un jour ?

Au contraire, nous devons créer un rapport de force pour leur faire peur. Qu'ils aient peur, s'ils violent, draguent, battent, ils seront dénoncés, battus, châtrés, tués. Et pourquoi pas ?

Cet état de guerre, nous le subissons, alors vivons le, et réagissons. Sinon il sera bientôt trop tard.

Seules nos luttes collectives et surtout subversives changeront nos vies.

"SCUM-ENT VOTRE"

Collective Valérie SOLANAS.